

ポテンシャル小豆餅だより

日中の暑さも次第に和らぎ始め、秋の気配を色濃く感じる季節になりましたね。

9月は学校も再開し忙しい日が続きましたが、保護者の皆様のご協力のもと、様々なイベントに取り組む事が出来ました。アクアビーズアート作りは、様々な色のきれいなビーズに目をキラキラ輝かせながら活動した子どもたちがとっても印象的でした。みんなで出かけた今之浦公園では、久しぶりに広々とした公園で思いっきり体を動かして遊ぶことができ、とっても気持ち良さそうな子どもたちの様子を見る事ができ、こちらまで晴れやかな気分になることが出来ました。シンフォニーの敬老会では、日ごろから活動を優しく見守ってくださっているおじいちゃんおばあちゃんたちに、改めて感謝の気持ちを伝える事が出来ました。昼食レクの豚汁定食作りでは、大きい子どもたちが上手に小さい子どもたちと関わってあげながら、みんなで作る楽しさや楽しさ、美味しさを思いっきり感じる事が出来ました。外食体験では、用意して下さったお小遣い内で食べたいものをとっても嬉しそうな顔で一息懸命考える子どもたちの素敵な表情を見る事が出来ました。毎月のお仕事デイやお誕生日会も、思いっきり楽しんで活動する事が出来ていましたよ。

さて10月に入り涼しく感じる日もだんだんと増え始めますね。季節の変わり目は毎度のことで大変かと思いますが、気候に合わせた服装での来所、着替えの準備等、宜しくお願い致します。

10月も元気いっぱい、ポテンシャルに来所しましょう。



～10月のイベント～

- 10/5 おやつレク(サツマイモ)
- 10/12 秋の運動会
- 10/14 *のんほいパーク
*お楽しみレク
- 10/19 DIY (ハロウィン)
- 10/26 お仕事デイ/お誕生日会

※日々の活動やその他の写真は
Facebookをご覧ください。



QRコードから投稿をご覧いただけます。
ご不明な点はお問い合わせください。